

[ouest-france.fr](https://www.ouest-france.fr)

Saint-Brieuc. La section course de la Vaillante en grandes foulées

2-3 minutes



Les deux coprésidents de la Vaillante course à pied, Jean Christophe Le Got et André Clémen. | OUEST-FRANCE

Forte de 270 licenciés la section course à pied de la Vaillante fait le plein. Au point de contraindre les dirigeants à mettre ceux qui souhaitent les rejoindre sur liste d'attente.

« On est au maximum de ce qu'on peut gérer pour garder une approche qualitative dans nos séances d'entraînement et l'esprit d'amitié et de convivialité qui font de nous une grande famille », expliquait le coprésident Jean-Christophe Le Got au terme de l'assemblée générale, la semaine dernière.

Après les remerciements aux éducateurs Gisèle Guégan, Arnaud Desury, Yvon Tardivel, Serge Landais, Isabelle Mahé et Loïc

Hazard, il a mis en exergue les temps forts de la saison écoulée. Avec en plus des participations aux épreuves régionales, 60 coureurs au marathon de Porto et 100 au trail de Condé-sur-Noireau (Orne). Et ce dimanche 20 octobre le déplacement de 80 vaillantais aux Templiers de Millau.

Il a aussi présenté les horaires d'entraînement de l'année prochaine (mercredi, piste ; jeudi, en nature ; vendredi, salle Dupureur et dimanche, sortie nature) et les deux grands déplacements aux marathons de Nantes et d'Amsterdam. Sans oublier bien sûr l'organisation de la 15^e édition de la Traversée de la baie, le 6 juin.

Partager cet article Les deux coprésidents de la Vaillante course à pied, Jean Christophe Le Got et André Clémen.

Saint-Brieuc. La section course de la Vaillante en grandes fouléesOuest-France.fr

-
-
-
-